



Bericht zum Umwelttag

Auch in diesem Jahr hieß es wieder: „Wir räumen auf – ich bin dabei!“

Und so trafen wir uns am 01.04.2017 um 13:00 Uhr am Dorfgemeinschaftshaus.

Leider ließ die Resonanz zu wünschen übrig, denn wir konnten mit nur fünf Erwachsenen und drei Jugendlichen mit Greifern, Handschuhen und Säcken ausschwärmen, um dem Müll in der Gemarkung Wibbecke den Kampf anzusagen.

Nach ca. 2 Stunden hatten wir es trotzdem geschafft, den Müll aus Gestrüpp, Straßengräben und Wegrändern zu holen. Die schweren und sperrigen Teile, wie z.B. ein Eimer Farbe, ausgekippt und festgetrocknet oder Computerteile mussten mit dem Traktor aus einer Dornenhecke geholt werden.

Den Helfern sagt der HuK herzlichen Dank.

